

日本有数の渡来地 白鳥さんと聞く



本田清一

いま多数の白鳥とヒシクイの鳴き声が、冬枯れの福島潟をときわしています。田清さんは、日本白鳥の会の事務局長で、白鳥研究の第一人者です。

「水面のある間は、ハンタ真を撒り続けたんです。そのうちに白鳥のことがもうと知りくなり、福島潟はどうなつてゐるかと、出かけたのが出会いです」

は、福島潟じゃないかと直感

しました」

福島潟は、飼獣禁止区域に

の出会いは、どんなことか

でしたか。

「子供のときから写真が好

きで、三十三年から白鳥の写

真を撮り続けたんです。その

うちに白鳥のことが

もうと

知りくなり、福島潟はどうなつてゐるかと、出かけたのが

が出会いです」

それで白鳥は。

「いました。たくさんいま

した。そのとき、白鳥の本場

千拓後は新潟市の中六地先

が出てきました」

福島潟に入るのは、

真冬にはハンターが入らなく

なり、白鳥が来るんです」

なんだと思います」

白鳥と福島潟千拓の関係

あるんです。

千拓前までは内沼沖の高

橋付近に多くいたんですけど、

千拓後は新潟市の中六地先

が出てきました」

福島潟に入るのは、

真冬にはハンターが入らなく

なり、白鳥が来るんです」

なんだと思います」

以前、白鳥を見たとい

うは、少ないんですが、ガン

は、福島潟では、マコモの根

は、福島潟では、マコモの根